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CRESCERE I FIGLI IN OGNI 
AMBITO 
Un papà non è buono perché 
provvede il necessario alla famiglia; 
perché cerca di avviare e sistemare i 
figli a una professione onorata; buon 
padre è colui che, mentre compie 
questo come espressione dei suoi 
doveri nei confronti della famiglia che 
ha costituito con la benedizione di 
Dio, si preoccupa che i figli crescano 
nella fede, consapevoli della loro 
prima fondamentale vocazione, quella 
della santità. Non basta essere 
onesti. Tutto questo ci insegna san 
Giuseppe capo della Santa Famiglia. 
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